

BOLETÍN INFORMATIVO

DIVISIÓN PRENSA Y PUBLICIDAD



Feliz Día
DE LAS MADRES

- DIRECTOR FELICITA A LAS MADRES
- FERIA DE ELECTRODOMÉSTICOS
- WELLINGTON ARNAUD ASEGURA QUE LO MEJOR DEL GOBIERNO ESTÁ POR VENIR
- ENCUENTRO CON REPRESENTANTES COMUNITARIOS DE BAHORUCO
- SALTO RÍO GRANDE



27 DE MAYO DEL

2022



www.inapa.gob.do



FELIZ DÍA DE LAS MADRES

Con motivo de la celebración del Día de las Madres, el próximo domingo, el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, felicitó a todas las damas de la institución que asumen esta admirable responsabilidad.

El funcionario manifestó su respeto por ese ser tan especial, que juega un papel muy importante en la sociedad, debido a que son el pilar esencial para la formación de los hijos.

Arnaud consideró que las madres son personas de incomparable capacidad de sacrificio y de amor incondicional.

FERIA DE ELECTRODOMÉSTICOS

Por motivo del Día de las Madres, la Cooperativa de Servicios Múltiples de Empleados (COOP-INAPA) realizó una feria de electrodomésticos, con el objetivo de ofrecer facilidades de crédito para que sus miembros obtengan efectos electrónicos.

Abel Hernández, presidente de COOP-INAPA, explicó que los empleados afiliados adquirieron artículos de calidad con una tasa preferencial en el mercado.



«Como dijimos cuando asumimos la presidencia en diciembre, queríamos construir una cooperativa que funcionara; y estos son pasos agigantados que hemos venido dando para que los empleados se vean beneficiados», indicó.

Hernández dijo que la intención es hacer de esta feria una costumbre no solo para el Día de las Madres, sino también para el mes de diciembre.



«Siempre y cuando los empleados tengan alguna necesidad, nosotros vamos a estar al lado de ellos para construir la solución y ponerla a su disposición», agregó.

Algunos de los efectos que estuvieron disponibles en la feria fueron neveras, estufas, televisores, freidoras, lavadoras y aires acondicionados.

El evento se realizó durante una semana en el parqueo de la institución.

ARNAUD ASEGURA QUE LO MEJOR DEL GOBIERNO ESTÁ POR VENIR

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, aseguró que "lo mejor del Gobierno que encabeza el presidente Luis Abinader está por venir", por la gran cantidad de obras iniciadas y que pronto serán inauguradas.

Al participar en la entrevista central del programa «Hoy mismo», que se transmite por Color Visión, canal 9, Arnaud hizo un balance de las obras que se ejecutan a través del INAPA, a nivel nacional, para dotar a la población de un servicio de agua de calidad.



En ese sentido, el funcionario precisó que una de las obras más importante para el Cibao es el saneamiento del arroyo Gurabo, en Santiago, que impactará el medio ambiente y, en materia de salud, a miles de familias que viven en las comunidades aledañas.

Asimismo, precisó que la semana pasada realizó un recorrido por la zona sur del país para supervisar los trabajos de ampliación del acueducto de Las Matas de Farfán y de mejoramiento del alcantarillado sanitario de ese municipio.

Resaltó que las obras beneficiarán a sectores como Chichiguao, La Milagrosa, Villa Carmen, Villa Esperanza, Peña Gómez, La Piedra, Isidro Martínez y Los Cartones.



De igual forma, destacó que, en Barahona, dejó iniciados los trabajos que garantizarán agua potable, en cantidad, calidad y presión, a los residentes del barrio Los Maestros, el cual tenía más de 20 años sin recibir el servicio.

El funcionario adelantó que, en los sectores Los Guandules y La Raqueta, el próximo mes de junio se iniciarán los trabajos que garantizarán agua potable a estas zonas.



ENCUENTRO CON REPRESENTANTES COMUNITARIOS DE BAHORUCO

Atendiendo a la disposición del presidente Luis Abinader de desplegar a sus funcionarios, como parte del programa «El Gobierno en las Provincias», el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, encabezó un encuentro con representantes comunitarios de Bahoruco, donde presentó los avances de los proyectos que ejecuta el Gobierno y escuchó las necesidades de la provincia.



El funcionario consideró que el encuentro demuestra la transparencia de esta gestión.

«Un ejercicio muy oportuno para que la gente se sienta cerca», insistió.

Este plan tiene como objetivo acercar la administración del presidente Abinader a la ciudadanía, en busca de mejorar su calidad de vida.

SALTO RÍO GRANDE

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, explicó que para la construcción del Acueducto Múltiple Estebanía-Las Charcas, en Azua, no se ha tomado ni una gota de agua del Salto Río Grande, ya que esa obra no se ha concluido todavía.



A continuación, algunos puntos a precisar en torno a las causas de la sequía en el Salto Río Grande:

- La obra Acueducto Múltiple Estebanía – Las Charcas consiste en una obra de toma, planta de tratamiento de 70 LPS y líneas que alimentará 3 depósitos, para llevar agua potable a más de 16,000 habitantes de Estebanía y Las Charcas. Además, se alimentará Cañada Cimarrona, otra comunidad de la zona que beneficiará a más de 500 habitantes.
- La falta de agua en el salto es tan inconveniente para el INAPA como para aquellos que disfrutaban de la zona como un atractivo turístico. Las tomas irregulares aguas arriba han disminuido el flujo del agua a un nivel tan bajo que afecta el medio ambiente y obstaculiza el acceso a agua potable por parte de miles de habitantes de las comunidades locales.
- Actualmente, el proyecto se encuentra en fase de terminación y todavía no ha tomado ni está tomando agua del salto. En otras palabras, las causas de la poca agua son de naturaleza ambiental (sequía y cambio climático) y sobre todo a que habitantes de la zona han instalado más de 30 tuberías y mangueras sin permiso, para servir sus cultivos. Estos fenómenos ponen al Salto bajo una presión hídrica que supera su capacidad. INAPA busca solucionar este problema mediante la colocación de una única toma, lo que resultará en un menor impacto ambiental y en un flujo de agua con un comportamiento más regular.
- Debido a estas instalaciones irregulares de tuberías y mangueras, el INAPA ha sostenido reuniones con el Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (INDRHI) porque reconoce la necesidad inmediata del agua potable para los habitantes, agricultores y ganaderos de la zona. Hemos ido al campo en varias ocasiones para conversar con estos y proponerles la ejecución de un campo de pozos y un almacenamiento como solución. Estos pozos permitirían que los regantes se desconecten del río.

- El proyecto Acueducto Múltiple Estebanía – Las Charcas, obra iniciada y ejecutada irregularmente por gestiones anteriores, ingresó al sistema de permisos del ministerio del medio ambiente el 3 de noviembre de 2020 bajo la gestión actual. Se realizó una inspección por los especialistas del ministerio el día 15 de enero del 2021 y los Términos de Referencia (TdR) fueron emitidos el día 5 de febrero y retirados por INAPA el día 3 de marzo 2021.
- El acueducto ha sido construido dentro de un área protegida, el Parque Nacional Francisco Alberto Caamaño Deñó, específicamente sobre el Salto Río Grande, un importante atractivo ecoturístico, ejerciendo el mandato que establece la Ley 64-00 y respetando la Ley Sectorial de áreas protegidas, No. 202-04.
- La obra ha sido construida bajo todos los criterios técnicos para mantener el agua limpia y sin sedimentos, y al mismo tiempo permitir que la estructura sea sólida con las crecidas del río. Además, no se ha modificado la estructura natural existente y, al ser finalizada su construcción, el acueducto no eliminará el Salto Río Grande, sino que - como hemos señalado - el plan es regularizar las tomas ya existentes asegurando un menor impacto ambiental.

El Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) mantiene sesión permanente con el Ministerio de Medio Ambiente, el INDRHI y la Academia de Ciencias para solventar la situación de una manera satisfactoria. Nuestra institución sigue comprometida en brindar agua potable de manera responsable, apegada a las regulaciones y a las mejores prácticas de sustentabilidad para continuar apoyando a las comunidades de toda República Dominicana.

La nueva evaluación ambiental que se está realizando, dados los contratiempos y situaciones mencionados, toma en consideración todo el proyecto, incluyendo el plan de los pozos y almacenamiento para los habitantes ahora mismo con sus tuberías y mangueras, pero que se pretenden desconectar.

Asimismo, el INAPA tiene el compromiso de proveer los servicios de agua potable y saneamiento conforme a los parámetros de calidad establecidos y realizar todas sus obras con el objetivo de promover el desarrollo comunitario en toda República Dominicana a través de incrementar el acceso a agua potable en todo el país.

SANTIAGO RODRÍGUEZ

Una brigada de Operaciones en Santiago Rodríguez reparó una avería reportada en el tubo de 12 pulgadas de la línea matriz en Rodeo, municipio Monción.



SAN JUAN

Técnicos de la institución en San Juan cambiaron de cuatro a seis pulgadas, en PVC, tramo de la línea de alcantarillado sanitario conectada a la colectora de ocho pulgadas, a fin de eficientizar el servicio de descarga del Comando Sur de la Policía Nacional.



SÁNCHEZ RAMÍREZ

Un equipo técnico de Operaciones en Sánchez Ramírez puso fin al problema presentado en la principal línea del alcantarillado cloacal en el sector Vista del Valle, de Cotuí.

La obsoleta tubería en hormigón, la cual ya estaba destruida, fue sustituida por tubos de PVC. Con esto se garantiza la tranquilidad de los habitantes de la zona.





809-567-1241

Calle Guarocuya #419, Edificio INAPA, Código Postal 10142, El Millón, Santo Domingo, R.D.

   @Inapagob

www.inapa.gob.do

